



Communiqué de presse
19 décembre 2024

Le Maire de Laval regrette la décision de la Région d'annuler *Ma Région Virtuose* au Théâtre et dénonce la brutalité de la méthode

"La Ville de Laval a toujours souhaité accueillir Ma Région Virtuose, mais pas à n'importe quel prix. Nous avons adopté depuis le début une approche constructive avec des propositions d'adaptation faites à la Région pour maintenir l'événement", explique Florian Bercault, Maire de Laval.

Suite à l'annonce de la suppression par la Région de sa subvention de 80.000 € au Théâtre, l'établissement n'avait dès lors plus les moyens de supporter financièrement (environ 20.000 euros) l'organisation de l'événement dans les conditions habituelles.

"Je n'ai reçu aucun appel de la Région ni de réponse officielle par courrier avant d'apprendre par voie de presse la décision unilatérale de la Région d'annuler la manifestation au Théâtre de Laval et de l'organiser à l'Espace Mayenne, dont les conditions d'accueil ne sont d'ailleurs pas encore connues.

Ce refus clair d'adapter la manifestation aux propositions des villes partenaires, face aux contraintes que la Région a créées, est le symbole d'une méthode brutale, d'une absence de dialogue et de sectarisme politique.

N'inversons pas les rôles : il s'agit bien là d'une décision politique de la Région, celle de supprimer l'ensemble des financements dédiés à la culture sur notre territoire (près de 600.000 €uros au niveau de Laval Agglomération), et celle de préférer des petits arrangements plutôt que d'assumer ses responsabilités. Un "quoi qu'il en coûte" au détriment des habitants.

Parmi les villes partenaires, Laval est d'ailleurs loin d'être un cas isolé dans ses interrogations face à l'approche autoritaire de la Région : Saint-Nazaire, Sablé-sur-Sarthe, Cholet, pour ne citer qu'elles.

Cette absence de dialogue de la Région, et je le regrette profondément, pénalise l'ensemble des passionnés de musique classique. J'ai également une pensée pour tous les artistes et les groupes amateurs qui travaillent toute l'année pour participer à cet événement.

Cet événement incontournable de notre vie culturelle méritait mieux que ça. J'espère que Ma Région Virtuose pourra malgré tout se tenir dans de bonnes conditions pour l'édition 2025 et que le public sera au rendez-vous comme chaque année."

Contact presse :

Fabien BLANCHARD : fabien.blanchard@agglo-laval.fr

06 22 73 96 65